

El cantante Feral Kim presentó “Si querés volver”, su nuevo trabajo



El músico Feral Kim (17) crece en su repertorio musical, su creatividad va aumentando y

este año tiene pensado lanzar un disco con 20 canciones. Dio a conocer “Si querés volver”, la primera de ellas.

La mitad de las canciones que tendrá el futuro disco de Feral Kim están escritas, mientras que la otra mitad está “casi en el punto final, le faltan un par de cosas de producción y listo”, señaló.

En el caso de “Si querés volver” es un tema que tiene guardado desde el mes de octubre de 2022. Si bien su primera versión era de trap, no le gustaba mucho por lo que decidió cambiarle el ritmo a reggaetón, mostrándole luego el trabajo a Erre Beatz, un amigo que es productor en Buenos Aires. Fue él quien lo acompañó en la idea para que luego Kim siguiera con la producción, mezcla y masterización. “Desde que empieza la canción me gusta pensar en el resultado final y cómo quiero que quede”, dijo.

Adelantó que “el plan es sacar dos canciones por mes, lo que es bastante”, pero hay un trabajo intenso para lograr ese objetivo. Ya tiene doce canciones compuestas en su carrera, a las que viene con esta ambiciosa idea de sumar otras diez en poco tiempo.

Algo que caracteriza al buen trabajo de Feral Kim, es que le da mucha importancia a los videos. “Tengo un amigo que es Erre Beatz que me ayudó con este tema a hacer un par de sonidos, Facundo Rodríguez es su nombre. Él siempre me ayuda, por ejemplo, en las opiniones y cosas así, así que trabajamos siempre nosotros en la producción musical”, destacó.

En cuanto a lo que es poder dar a conocer estas canciones, espera que se multipliquen los espacios donde luego pueda presentarse la música del género urbano.

Feral tiene sólo 17 años pero entre sus planes está la idea de seguir avanzando y creciendo en esta carrera, dando a conocer su música a más y más personas. Aún le quedan dos años de secundaria, y tiene intenciones de estudiar luego Producción Musical.

Sus trabajos pueden disfrutarse en cualquier plataforma digital, buscando “Feral Kim”.